



## Ministre de l'Éducation et de l'Apprentissage de la petite enfance

Palais législatif, Winnipeg, Manitoba R3C 0V8 CANADA

15 SEP. 2025

DESTINATAIRES : Directeurs généraux de division scolaire  
Directeurs d'autorité scolaire des Premières Nations  
Manitoba School for the Deaf  
Directeurs d'école indépendante subventionnée  
Administrateurs des services aux élèves

Bonjour,

En reconnaissance de l'excellent travail du personnel de soutien dans les écoles de la maternelle à la 12<sup>e</sup> année au Manitoba, nous avons le plaisir de proclamer la semaine du 22 au 26 septembre 2025, la Semaine de reconnaissance du personnel de soutien des écoles.

Cette proclamation vise à sensibiliser davantage le public aux importantes contributions que le personnel de soutien des écoles apporte aux activités quotidiennes des écoles et à la réussite du système de l'éducation du Manitoba. La Semaine de reconnaissance du personnel de soutien des écoles est également une occasion de célébrer le rôle du personnel de soutien dans la création d'environnements d'apprentissage où chaque élève est soutenu, engagé et autonomisé pour atteindre son plein potentiel.

Nous espérons que l'observation de la Semaine de reconnaissance du personnel de soutien des écoles au Manitoba inspirera les enseignants, les élèves, les parents, les tuteurs et les membres de la communauté à exprimer leur reconnaissance envers le personnel de soutien des écoles tout au long de l'année scolaire.

Veillez communiquer la teneur de la présente lettre à vos écoles et au personnel scolaire.

Veillez agréer l'expression de nos meilleurs sentiments.

La ministre,

Tracy Schmidt

p. j.

c. c. : Présidents de commission scolaire, divisions scolaires  
Directeurs d'école publique  
Section des études indépendantes et d'éducation internationale